

C'est vrai, ici on *hésite*



à mettre le nez dehors !

Visit'Guéret, une visite embarquée et ludique de Guéret !

NOUVEAUTÉ

Une application pour tous déclinée en plusieurs versions : tout public, anglais, audiodescription et FALC. Dans la ville, 10 panneaux explicatifs permettent de bien se repérer. Pour les enfants (dès 7 ans), le livret-jeu « Bienvenue à Guéret » propose une visite ludique et en famille. Livret disponible à l'Office de Tourisme.

L'application **Visit'Guéret** est téléchargeable sur l'App Store et le Google Play Store.

Pour votre confort, pensez à télécharger l'application depuis un point Wi-Fi avant votre visite.



Visit'Guéret, an all aboard for a fun-packed tour of Guéret !

NEW

An application for all available in several versions : all public, English, audiodescription and « easy to read and understand ». In the city, 10 explanatory panels allow you to find your bearings. For children (from the age of 7), the «Welcome to Guéret» game booklet offers a fun and family-friendly visit. Booklet available at the Tourist Office.

① **Place Bonnyaud** (Bonnyaud Square)

② **Hôtel de ville** (Town Hall)

③ **Place Varillas - Théâtre**
(Varillas Square - theater)

④ **Place Piquerelle** (Piquerelle Square)

⑤ **Eglise Saint-Pierre-Saint-Paul**
(St Peter's & Paul's Church)

⑥ **Présidial**
(Présidial)

⑦ **Place du Marché** (Market Square)

⑧ **Place Rochefort** (Rochefort Square)

⑨ **Fontaine de Guère** (Guère Fountain)
Place Louis Lacrocq (Lacrocq Square)

⑩ **Jardin Public Ferdinand Villard**
(Ferdinand Villard Garden)

